

El 11 de junio de 2021, la Comisión Académica del Máster Universitario en Dirección Estratégica de RRHH (MDERRHH) acuerda proponer la substitución del profesor Joaquín García Cruz por la profesora Mirta Díaz Fernández como Responsable de Calidad del Título. Con esta acción, se renueva también la Comisión de Garantía Interna de Calidad (CGIC) por lo que se informa de ello a la Dirección General para la Calidad para que proceda a aprobarla por la Comisión de Calidad del CEDEP, así como a la Directora del Área de Postgrado y Doctorado con el objeto de que pueda darle curso para la renovación de la Comisión académica en Comisión de Postgrado.

Sevilla, 11 de junio de 2021

Fdo. D. Ramón Valle Cabrera  
Director del máster

Fdo. D. Álvaro López Cabrales  
Co-director del máster

Fdo. D. Joaquín García Cruz  
Responsable de Calidad del máster